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ロータリーは世界をつなぐ

第1865回例会
2019年9月13日（金）12：30～13：30

先週（第1864回例会）の記録
2019年9月6日（金）12：30～13：30

点鐘� ――――――――――――――――――――
ロータリーソング“我等の生業”
会食（和食）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター・ゲスト紹介　
　米山奨学生　李　天聡さん　蔡　卓秉さん
＊ロータリー米山奨学事業について
　（財）ロータリー米山記念奨学会は、勉学、研
究を志して日本に在留している外国人留学生に
対し、日本全国のロータリークラブ会員の寄付
金を財源として、奨学金を支給し支援する民間
の奨学財団です。
　1967年に財団法人として設立の許可を受け、
これまでに世界129ヶ国の21,024人におよ
ぶ外国人留学生を支援し、今日では事業規模と
採用数において、民間で最大の奨学団体となっ
ています。
　米山奨学事業の歴史は、日本のロータリーの礎
を築いた米山梅吉氏の功績を記念して、東京
RCによりロータリー財団の国際奨学制度を模
して「米山基金」が設立されたのが始まりです。
創設の目的は、日本が再び戦争の過ちを繰り返
さない誓いと世界に「平和の日本」の理解を促
すことにありました。留学生と日本人が互いに
信頼する関係を築き、「世界の架け橋」となる
ことを願ってつくられたのです。
＊９月の誕生祝いを差し上げます。
　松島　勇会員　森本和夫会員
　バースディソング斉唱
＊９月の創業祝いを差し上げます。
　坂本　直会員　林　貴之会員
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊９月20日例会は定款により休会です。
＊例会後、クラブ奉仕委員長会議を開催します。
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊雑誌委員会
クラブフォーラム「IDMの総括」�―――――――

No.1864

会長会務� ――――――――――――――――――
＊ポリオ・プラスについて
　国際ロータリーはポリオの撲滅ではなく根絶を
目標としています。ポリオ根絶のための寄付とし
て、１人あたり＄30各地の地区運営資金（DDF）
の20%など寄付の目標もあります。ポリオは
1908年にウィルス感染症であることが発見さ
れました。1960年代前半ワクチンが開発され、
1980年の初めにロータリーは数百万人の児童
に対し、ワクチン配布を行ったのが最初の活動と
なります。
　ロータリーの活動により発症率は99%に減少
し、現在世界感染者は42名～104名との報告で
あります。治安が悪く統計の取れない地域もあり
ますが根絶まであと一歩です。
　先般のG20でもポリオ、エイズ、結核、マラ
リアの流行を遅らせるというコミットメントが確
認されましたように、ロータリーはポリオ根絶の
地域のリーダー、会員は世間に大きな影響を与え
るインフルエンサーとして頑張っていただきたい
です。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊９月のロータリーレート。１$=106円
＊ガバナー月信NO.3配布。
＊地区大会参加について。
＊FBに米山奨学生ダイビング体験ニュース掲載。
＊臨時理事会報告。
１．40周年記念事業について。組織表を承認。
２．メーキャップの規定について。
　第２回のIDMテーマとすることを承認。
３．長期戦略（ビジョン）作成について
　①作成メンバー構成の承認
　②作成手順の承認
４．遅刻会員の対応について
　①席を確保する。（委員会別は除く）
　②外部卓話の場合は食事を遠慮する。



ん、本日は有難うございます。③幡先生、有難
うございました。
＊西尾正博会員／欠席が続きました。IDMお世話
になりました。
＊坂本　直会員／①創業27期目に入りました。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。②
IDM、所要の為欠席お詫び致します。
＊田中章夫会員・平井義一会員／／結婚記念日。
＊早退：２件� 　　　　合計　　46,000円
＊Ｒ財団特別寄付：1件
社会奉仕委員会　山村保雄委員長� ―――――――
　山陰海岸ジオパーク一斉清掃についての説明
40周年記念事業実行委員会　田中章夫会員� ――
　組織表配布。ポリオ撲滅チャリティーコンサー
トについて。詳細は９月27日総会後説明
ガバナー組織表について　吉田会員� ――――――
　配布している組織図のとおり。
　地区大会は別途組織図を作成予定。
卓話「音楽について」�――――――――――――
� ピアノ奏者・指揮者　大井　駿 氏
　２月５日にポリオ撲滅チャリティーコンサート
を行いますのでど
うかよろしくお願
い致します。
　音楽は天文学に
つながります。星
は一定の動き・リ
ズム・規則正しく
動くことからハー
モニーと呼んでい
ました。音楽家は
政治家がどう相手
に伝えるかを重要
視することと同
様、音楽をどう相手に伝えるかが大切です。また
音楽は登山とも似ています。山の歴史・花・文化
など、その山にまつわる知識を入手してから登れ
ばますます楽しくなります。音楽も何の情報もな
く聞くより、その曲の想いや背景がわかって聞け
ばまた違う印象が残ります。
　音楽家にもルノアールやモネのように印象派と
して活動した人がいます。印象派の音楽家は、き
れいなものなど、作曲家が受けた印象をコンセプ
トとした曲作りをします。本日はフランスのト
ビュッシー作「水の反映」を演奏いたします。水
辺に石が落ちた時の波の軌跡、風による風紋など
をイメージしながら「水の反映」をお聞きくださ
い。
　～　演奏　～

次回例会予定� ――――――――――――――――
2019年９月27日（金）第1866回例会
年次総会
� （編集者　伊木　恭憲）

５．クールビズの期間について
　6/1～9/30とする。
６．ガバナー年度組織表について
出席率� ―――――――――――――――――――
９月６日　会員59名�　欠席13名　77.59%
８月９日　メーキャップ　　 4名　86.21%
ビジター　鳥取RC　１名�――――――――――
スマイル� ――――――――――――――――――
＊岩﨑陽一会員／①大井　駿さん、本日は有難う
ございます。演奏楽しみにしております。②吉
田さん、インターアクトブロック大会よろしく
お願いします。③吉田さん、山下聖児さん８日
米山記念奨学委員長研修、出雲よろしくお願い
します。④今井さん、有難うございます。
＊油谷博文会員／①大井さん、本日は有難うござ
います。②IDM５班の皆様、ご苦労様でした。
森リーダー、市場世話人様有難うございました。
＊児島　良会員／①加藤先生、お世話になりまし
た。②大井　駿さん、本日はよろしくお願いい
たします。③今井睦雄様、ようこそおいでいた
だきました。
＊瀧田賀久也会員／今日は孫の公式訪問の日で
す。卓話とピアノ演奏（小曲一曲）です。よろ
しくお願い致します。
＊金田卓也会員／大井先生、本日は大変お世話に
なります。
＊岡本安量会員／①大井さん、本日楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。②IDM第
５班の皆様、森リーダー、市場世話人様お世話
になりました。2次会も楽しかったです。
＊麻木宏栄会員／昨日のIDM森リーダー、市場世
話人、ご参加の皆様お世話になりました。
＊森　雅道会員・市場康稔会員／ IDM第５班の
皆様、昨晩は有難うございました。
＊加藤一吉会員・山下卓治会員・田中好洋会員／
IDM第１班上野リーダー、大竹世話人お世話に
なりました。
＊米村年博会員・上野賢治会員／ IDM第１班参
加の皆様、昨日はありがとうございました。
＊竹内一昭会員／ IDM第１班上野リーダー、大
竹世話人お世話になりました。２次会平井さん、
内山さん有難うございました。
＊小林　一会員／第３班の皆様、お世話になりま
した。大野さん、児島さん有難うございました。
＊森本和夫会員・山下聖児会員／伊木さん、千馬
さん、また第６班IDM参加の皆様、有難うござ
いました。楽しかったです。
＊伊木恭憲会員・千馬高広会員／ IDM第６班の
皆様、活発なご意見有難うございました。お疲
れ様でした。
＊森下哲也会員／①大野さん昨日は有り難うござ
いました。②9/12で37周年です。（結婚記念日）
＊牧浦康寛会員／①IDM３班、山田リーダー、メ
ンバーの皆さん有難うございました。②大井さ


